

Waldkindergarten

Auf einmal ist sie da, die Zeit der Wunder und der Heimlichkeiten – auch bei uns im Waldkindergarten macht sich eine ganz besondere Stimmung bemerkbar. Schon zum Martinsfest ist dieser Zauber zu spüren. Die bunten Laternen sind endlich fertig gebastelt und leuchten durch den düsteren und nebeligen Wald. Jedes Jahr lauschen wir auch der Geschichte der heiligen Elisabeth und staunen über das Rosenwunder.



Und dann, eines Morgens entdecken wir die kleine Türe an der Treppe bei unserer Frieda, dem Bauwagen. Jetzt ist also auch unser Wichtel Jonte wieder bei uns eingezogen. Schon einige Jahre verbringt er die Adventszeit bei uns im Wald und begleitet uns bei unseren Abenteuern. Einmal hat er uns beim Plätzchenbacken beobachtet und am nächsten

Tag einen Kinderpunsch vor die Tür gestellt. Und das ist doch dann ganz selbstverständlich, dass wir auch unsere Kekse mit ihm geteilt haben.

Noch jemand kommt jedes Jahr zu uns: Der Heilige Nikolaus! erinnert ihr euch? Im letzten Jahr kam über Nacht der Winter mit ganz viel Schnee zu uns und wir konnten nicht in den Wald. Da haben wir den Nikolaus auf der Wiese beim Sportheim getroffen und eine unvergessliche Zeit erlebt. Ob er in diesem Jahr wohl wieder mit dem Schlitten zu uns kommen wird? Abwarten und Tee trinken! Den gibt es jeden Tag bei uns. Leckeren Weihnachtstee für alle Wurzelzwerge.



Klar haben wir auch einen Adventskalender, den immer ein anderes Kind öffnen darf. Dieses Mal gibt es viele kleine Briefe, versiegelt mit echtem Wachs, die erst zu Hause zu öffnen und lesen sind. Wir verraten es euch: Es steckt eine kleine Geschichte darin, ein kleiner Stern, der in der Dunkelheit leuchtet.

Oh, es gibt noch so viele Geheimnisse bei uns im Wurzelwald. Kommt doch bei eurem nächsten Winterspaziergang mal vorbei, vielleicht entdeckt ihr den Weihnachtsbaum, den wir für die Tiere geschmückt haben. Oder schaut euch die bunten Adventsbilder an, jeden Tag hängen wir eines mehr auf.

So erleben wir die Zeit bis Weihnachten. Und dann ist es soweit, wir warten aufs Christkind und mit einer kleinen Weihnachtsfeier verabschieden wir uns in die Ferien. Mehr verraten wir euch jetzt aber nicht mehr, schließlich soll die Zeit der Geheimnisse wunderbar und magisch bleiben.

Auch euch wünschen wir eine zauberhafte Zeit mit Plätzchen, Tee, und schönen Geschichten. Zündet euch eine Kerze an, denn „Advent ist, wenn in langen dunklen Nächten ein Licht die Welt erhellt.“



Gerhard Tretter GmbH & Co. KG
Bauunternehmung, Windäcker 22
95505 Immenreuth, Tel. 09642-92020
www.tretter-tiefbau.de

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir:

- Bau-/Landmaschinen- oder Kfz-Mechaniker (m/w/d)
- Baumaschinengeräteführer und Lkw-Fahrer (m/w/d)
- PE-Schweißer od. Rohrleitungsbauer (m/w/d)
- Pflasterer / Tiefbaufacharbeiter (m/w/d)

Zum Ausbildungsstart am 01.09.2025 suchen wir:

- Azubi Tiefbaufacharbeiter / Rohrleitungsbauer (m/w/d)
- Azubi Tiefbaufacharbeiter / Kanalbauer (m/w/d)
- Azubi Tiefbaufacharbeiter / Straßenbauer (m/w/d)

Schülerpraktikum gerne möglich!

Jetzt schriftlich oder per E-Mail bewerben:
Gerhard Tretter GmbH & Co. KG
Windäcker 22, 95505 Immenreuth
oder info@tretter-tiefbau.de

Akzente-Veranstaltung im Saal des SOS-Kinderdorfes Obepfalz in Immenreuth

Freitag, 13.12.2024 um 15 Uhr
Eintritt: 5 €



ErzählBühne

„Unternehmen Weihnachtshase“
Michl Zirk erzählt eine spannende Weihnachtsgeschichte
Für Kinder ab 5 Jahren



Moment mal: Der Hase gehört zu Ostern und die Gans zu Weihnachten, das weiß doch jedes Kind. Denkt man. Aber Papa will Pauls Hasen Willy zu Weihnachten schlachten, da gerade kein Geld für eine Weihnachtsgans da ist. Dumm ist nur, dass Paul von der Sache Wind bekommt und am nächsten Tag sind der Junge und der Hase verschwunden. So beginnt eine abenteuerliche Reise, an deren Ende doch ein glücklicher Ausgang wartet. Michl Zirk erzählt die spannende Geschichte in seiner gewohnt lockeren und lebendigen Art.